

Boletín Número 232
Toluca, México, a 14 de octubre de 2015.

A TRAVÉS DE CICLO DE CONFERENCIAS, EL IEEM PROMUEVE Y DIFUNDE LA CULTURA POLÍTICA DEMOCRÁTICA

- En el programa “Detrás de tu Voto hay Buenas Noticias”, transmitido por UniRadio 99.7 FM, se habló del Ciclo de Conferencias “Reflexiones sobre la democracia desde el Estado de México Otoño 2015”

Con una importante asistencia, en el Centro de Formación y Documentación Electoral del Instituto Electoral del Estado de México inició el Ciclo de Conferencias “Reflexiones sobre la democracia desde el Estado de México Otoño 2015”, el cual continuará con sus actividades en forma semanal hasta el 7 de diciembre, contando con destacados ponentes provenientes de instituciones académicas de prestigio en las ciencias sociales, con la finalidad de reflexionar sobre los retos y desafíos para el desarrollo y consolidación de la democracia en México.

Lo anterior fue dado a conocer en el programa de radio del IEEM, “Detrás de tu Voto hay Buenas Noticias”, que se transmitió en vivo a través de la estación de la Universidad Autónoma del Estado de México (UAEM), UniRadio 99.7 FM, con la conducción de Kathya Soto, quien desarrolló una interesante entrevista con Miriam Ruiz Martínez, Subdirectora de Capacitación Electoral y Bernardo Hernández Jiménez, Subdirector de Desarrollo de la Democracia, Difusión de la Cultura y Educación Cívica, adscritos a la Dirección de Capacitación del IEEM.

Al respecto, Miriam Ruiz Martínez explicó que el Ciclo de Conferencias “Reflexiones sobre la democracia desde el Estado de México Otoño 2015” es impulsado por la Comisión de Promoción y Difusión de la Cultura Política y Democrática del IEEM, que preside el Consejero Electoral, Gabriel Corona Armenta, e integra la Consejera Electoral, Natalia Pérez Hernández y el Consejero Electoral, Saúl Mandujano Rubio, con la activa participación de los representantes de los partidos políticos, con el objetivo de reflexionar sobre el desarrollo y devenir del desarrollo democrático en nuestro país.

Dijo que durante 9 semanas, especialistas de la materia político-electoral abordarán diferentes tópicos relacionados con nuestro régimen democrático y la siguiente conferencia de este Ciclo denominada “Retos del presidencialismo mexicano en el contexto de la consolidación democrática”, será impartida por el Dr. Rogelio Hernández Rodríguez (COLMEX), misma que se llevará a cabo el próximo martes 22 de octubre a las 11:00 horas en el Centro de Formación y Documentación Electoral del IEEM.

Además, destacó que las conferencias se pueden seguir en vivo a través de la página www.ieem.org.mx, en donde se podrán encontrar los videos y fotografías, así como una memoria con las conclusiones que se

registren de las mismas.

Por su parte, Bernardo Hernández Jiménez señaló que la primera conferencia fue impartida por el Dr. Héctor Zamitiz Gamboa, profesor e investigador de la UNAM, con el tema “Desafección política y democracia”, la cual fue moderada por la Consejera Electoral, Palmira Tapia Palacios, y en cuya exposición se generó un gran interés por parte de los asistentes, pues se aportaron importantes elementos de retroalimentación a través de preguntas y respuestas.

Además, indicó que las conferencias se pueden seguir en vivo a través de la página www.ieem.org.mx y mediante el correo electrónico reflexiones2015@ieem.org.mx se pueden enviar comentarios y preguntas dirigidas a los ponentes, e invitó a seguir este ciclo de conferencias con las cuales el Instituto busca coadyuvar a construir ciudadanía, promover la cultura política democrática y difundir información de interés sobre nuestro desarrollo democrático.

En su oportunidad, la conductora, Kathya Soto, destacó que con este Ciclo de Conferencias se abre la posibilidad de que estudiantes, académicos e investigadores puedan interactuar con los ponentes, lo que propicia una importante retroalimentación, e indicó que el programa se transmite en forma simultánea a través de la página de internet www.ieem.org.mx, invitando a entrar en contacto con el Instituto a través de Facebook (IEEM Oficial) y Twitter (@IEEM_MX), así como en el teléfono sin costo 01800 712 4336.

El programa de radio “Detrás de tu Voto hay Buenas Noticias” también forma parte de la barra programática de UniRadio 99.7 FM, con el objetivo de difundir contenidos que abonen a incentivar la participación ciudadana en forma responsable e informada.

Atentamente

**“Tú haces la mejor elección”
Unidad de Comunicación Social**

